

Komandan Korem 083/Bdj Berikan Arahan Penting kepada Prajurit dan ASN

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JURNALBIROKRASI.COM

Nov 5, 2024 - 20:43



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P, memberikan arahan penting dalam kegiatan jam Komandan yang diikuti oleh seluruh prajurit dan ASN Korem 083/Bdj. Selasa (5/11/2024).

Dalam arahannya, Kolonel Setyo menyampaikan apresiasi, ucapan terima kasih, serta rasa bangga atas dedikasi dan kinerja prajurit serta ASN selama ini dalam menjalankan tugas-tugas yang diemban.

"Saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan ASN Korem 083/Bdj. Kalian semua telah menunjukkan dedikasi tinggi dalam mengemban tugas, dan saya bangga atas prestasi yang telah dicapai," ujar Kolonel Setyo.

Selain itu, Kolonel Setyo juga mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dengan pola makan yang seimbang serta olahraga teratur. Ia menekankan agar seluruh personel menjaga kebersihan pangkalan dan lingkungan rumah, sebagai bagian dari tanggung jawab serta komitmen terhadap kesehatan dan kedisiplinan.

Lebih lanjut, Kolonel Setyo menegaskan pentingnya menjaga faktor keamanan dalam berkendara. "Perhatikan selalu keamanan saat berkendara. Jangan sampai ada kerugian personel maupun materil yang disebabkan oleh kelalaian kita,"katanya.

Dalam hal kedisiplinan, Kolonel Setyo juga mengingatkan agar seluruh personel memahami aturan-aturan yang ada untuk menghindari pelanggaran, termasuk larangan keras untuk terlibat dalam judi online.

"Laksanakan tugas dengan sikap responsif dan penuh tanggung jawab. dengan menghindari pelanggaran, dan jauhi tindakan-tindakan yang bisa mencoreng nama baik TNI," tambahnya.

Kolonel Setyo juga menegaskan sikap netralitas TNI dalam menghadapi Pilkada yang akan datang. Ia menginstruksikan dan menekankan agar seluruh prajurit tidak terlibat dengan mendukung, mengarahkan dan memfasilitasi salah satu pasangan calon atau partai politik pendukung Paslon serta tidak meminjamkan sarana dan prasarana milik TNI untuk kegiatan atau keperluan Pilkada.

Sebagai bagian dari peningkatan kesiapsiagaan, Kolonel Setyo menyampaikan bahwa dalam waktu dekat akan diadakan latihan gladi lapangan di Lumajang. Latihan ini diharapkan dapat dilaksanakan secara maksimal guna mendukung kesiapan prajurit dalam menghadapi tugas-tugas di kedepan.

Menutup arahnya, Kolonel Setyo mengajak seluruh jajaran Korem 083/Bdj untuk bersama-sama mendukung dan memeriahkan rangkaian peringatan HUT ke -61 Korem 083/Bdj tanggal 25 November 2024.

"Mari kita bersama-sama mensukseskan peringatan HUT Korem 083/Bdj dengan semangat dan kebanggaan. Ini adalah momen untuk memperkuat solidaritas serta kebersamaan kita sebagai satu kesatuan Korem 083/Bdj, dan kita harus bangga menjadi prajurit Korem 083/Bdj ,"pungkasnya mengakhiri jam Komandan. (Penrem083/Bdj)